

MENINGKATKAN KEMAMPUAN KARYAWAN LPD DESA PAKRAMAN ADAT JENAH DALAM PEMILIHAN PROGRAM KREDIT YANG TEPAT DI MASA COVID 19

Gde Bagus Brahma Putra¹⁾, Ni Made Noni Damayanti²⁾

Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Mahasaraswati Denpasar

Email: brahmaputra@unmas.ac.id

ABSTRAK

Pada era pandemi menyebabkan lingkungan bisnis mengalami perubahan yang sangat pesat dengan tingkat penurunan omzet yang signifikan. Oleh karena itu perusahaan-perusahaan yang di bawah naungan pemerintah dituntut untuk melakukan kegiatan operasionalnya secara efektif dan efisien untuk mempertahankan kegiatan kredit simpan pinjamnya, sehingga pengetahuan merupakan kekuatan yang sangat penting untuk membantu manajer dalam pengambilan keputusan. Informasi yang berkualitas yaitu informasi yang akurat, relevan dan tepat waktu sehingga keputusan yang tepat dapat dibuat yang disesuaikan dengan sistem informasi yang diterapkan di masing-masing perusahaan. Dengan demikian, pemilihan program yang tepat merupakan hal yang sangat penting untuk dilakukan. Melihat kondisi tersebut, pengabdian kepada masyarakat Universitas Mahasaraswati Denpasar hadir membawa misi untuk membantu pemilihan program yang tepat melakukan sosialisasi. Caranya menarik, yakni dengan sosialisasi langsung di LPD Desa Pakraman Adat Jenah.

Kata kunci: *program tepat, LPD Desa Pekraman Adat Jenah, sosialisasi langsung*

ANALISIS SITUASI

Pembangunan daerah pedesaan merupakan bagian yang integral atau tidak terpisahkan dari pembangunan nasional, untuk mewujudkan masyarakat yang adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Tantangan yang cukup berat dihadapi dalam pelaksanaan pembangunan di pedesaan adalah masih banyaknya anggota

masyarakat pedesaan yang belum terjangkau oleh kebijaksanaan pemerintah seperti karena alasan fisik lokasional. Dalam rangka meningkatkan kesejahteraan rakyat dengan memberikan bantuan kredit kepada kegiatan usaha dipedesaan, maka salah satu langkah yang mendapat prioritas adalah dengan meningkatkan kegiatan perkreditan di daerah pedesaan. Oleh karena itu dikembangkanlah lembaga perkreditan Desa yang disingkat LPD.



Gambar 1. Tampilan kantor LPD Desa Pakraman Adat Jenah

PERUMUSAN MASALAH

Berdasarkan hasil observasi dan wawancara yang telah dilakukan tim di LPD Desa Pakraman Adat Jenah, rumusan masalah yang diajukan adalah:

Berdasarkan hasil observasi dan wawancara yang telah dilakukan, diperoleh bahwa saat ini tergolong sedikitnya kredit karena perputaran ekonomi yang melambat di era pandemi covid-19 ini, perlu dilakukannya sosialisasi program baru yang di tujukan untuk masyarakat terdampak Covid-19 di Desa Pakraman Adat Jenah guna untuk memberikan pengayoman yang lebih serta memutar kembali perekonomian masyarakat.

SOLUSI

Peningkatan penerapan karyawan dalam pemilihan program yang tepat di masa Covid-19, dilaksanakan dengan:

- 1) Memberikan pengarahan tentang kredit bunga ringan, bagaimana cara bersikap dan berperilaku yang baik dengan masyarakat, menyampaikan informasi sedetailnya bahwa tujuan program ini untuk mengayomi masyarakat dan

untuk menjalin hubungan baik dengan masyarakat.

- 2) Mendampingi kredit bunga ringan, sosialisasi dan menghitung besarnya pinjaman dan suku bunga yang dikenakan, penghitungan dan evaluasi kepuasan dan keluhan masyarakat.
- 3) Mendampingi di masyarakat, sosialisasi tentang program LPD untuk kembali memutar perekonomian di masyarakat.

METODE PELAKSANAAN

Program pengabdian ini merupakan implementasi dari tri dharma perguruan tinggi sebagai bentuk kolaborasi dosen maupun mahasiswa untuk memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi oleh perusahaan. Adapun metode pelaksanaan pengabdian dimulai dengan sosialisasi karena tanpa adanya pengenalan tidak akan berjalan dengan baik. Kemudian dilakukan pendampingan di masing-masing departemen untuk memperjelas maksud dari program ini. Pendampingan ini dilakukan dari penentuan besarnya pinjaman, tujuan, besarnya suku bunga serta pendampingan.

Menurut Sugiyono (2013:145), metode observasi merupakan suatu proses yang kompleks, suatu proses yang tersusun dari berbagai proses biologis dan psikologis. Dua diantaranya yang terpenting adalah proses-proses pengamatan dan ingatan. Pada metode ini, dilakukan pengamatan dan pendampingan secara langsung ke masing-masing departemen.

HASIL PENGABDIAN DAN PEMBAHASAN

LPD Desa Pakraman Jenah saat ini masih berjalan kegiatannya di tengah Pandemi Covid 19 dan terus berupaya agar roda perekonomian di masyarakat terus berputar. Melihat tujuan program ini sangat bagus yaitu untuk kepentingan orang banyak, maka tim pelaksana tugas pengabdian masyarakat Universitas Mahasaraswati Denpasar melakukan penerapan di LPD Desa Pakraman Adat Jenah.



Gambar 2. Mahasiswa Universitas Mahasaraswati Denpasar sedang mencari informasi dari Ketua LPD Desa Pakraman Adat Jenah tentang besarnya pinjaman, besarnya Suku bunga, dan sasaran pinjaman kepada siapa.

Pengabdian masyarakat yang dilakukan di LPD Desa Pakraman Adat Jenah memiliki hasil yang sangat positif, setiap karyawan yang mau berkontribusi dalam penerapan kredit bunga ringan. Hal tersebut terlihat dari kehadiran dan antusiasnya karyawan dalam mengikuti pelatihan dan

pendampingan dalam kegiatan ini dengan baik. Pada saat pelaksanaan kegiatan pengabdian ini karyawan mampu mengikuti arahan sesuai dengan program yang diberikan. Sehingga karyawan dirasa cukup mampu memahami tujuan diadakannya program ini, agar nantinya pekerjaan bisa menjadi lebih efektif dan efisien menghadapi situasi seperti saat ini. Sampai hari terakhir sudah berjalan dengan baik dan pinjaman dipinjamkan dengan efektif dan tepat sasaran.

Dari sisi lain, semua anggota LPD Desa Pakraman Adat Jenah merespon dengan baik kegiatan ini untuk memutar perekonomian di masyarakat di tengah ekonomi yang sulit seperti saat ini.



Gambar 3. Mahasiswa Universitas Mahasaraswati Denpasar sedang menghitung jumlah anggaran yang akan digunakan di dalam program ini

SIMPULAN DAN SARAN

Dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat yang dilaksanakan di LPD Desa Pakraman Adat Jenah Peguyangan Kangin Kecamatan Denpasar Utara dapat diambil kesimpulan bahwa dengan melaksanakan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat mahasiswa dapat lebih mengenal dunia kerja dan berlatih untuk memahami kondisi yang ada di dunia kerja

Dari pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat di LPD Desa Pakraman Adat Jenah Peguyangan Kangin Kecamatan Denpasar Utara dapat penulis berikan saran sebagai berikut :

1. Perlu adanya partisipasi langsung dari seluruh karyawan untuk pelaksanaan program kerja dari mahasiswa yang mengikuti kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat baik dalam memberi kritik maupun saran karena akan membantu untuk meningkatkan kesejahteraan antar karyawan yang

akan bermanfaat dalam pekerjaan yang dilakukan.

2. Kemampuan karyawan dalam meningkatkan kemampuan karyawan dalam bidang strategi pemasaran perlu ditingkatkan melalui pendampingan secara berkelanjutan dalam untuk memberikan informasi yang dibutuhkan oleh perusahaan.

DAFTAR PUSTAKA

- Buku Panduan KKN Alternatif Peduli Pandemi Covid-19 Angkatan 43 Periode II 2020
- Sugiyono. 2013. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Bandung: CV. Alfabeta.
- Pengurus LPD Desa Adat Jenah. 2020. Laporan Pertanggungjawaban Pengurus dan Laporan Keuangan. Tahun Buku 2020.